



Leteo De Bruneel



Capítulo 1

Villagranología, ¿visión comunista? , Weltanschauung, son vectores de manifestación en el ciberespacio, en la TecnoEsfera... Chido... es traducido por Chito... Traer a la mesa de Autopsia a este Insurrecto. ¡Vamos allá!

Expondrás cuidadosamente tu base ideológica al populus, con carisma y una autoridad que dictamine el estandarte que llevas puesto, no hablarás de Estructuras Sociopolíticas del Méjico post-colonial y tampoco del Colonial, ¿Está claro, pendejete?

--- ¿Qué puedo decir, en tal caso? ---

NADA, NAFE, NAFTA, PEMEX, Sólo importa el Culto a la Guadalupana... ¡Oye! , tú, mendigo gachupin encolerizado >>> Hemos de derrocar los fuertes que has establecido cercas de mi propiedad, debo desperdigar los lazos que existen entre el ESTADO y Dios, sólo así me dejaran de molestar los demonios teúrgicos Norte-Americanos, Franceses y Españoles...

¿Y de los judíos, te has olvidado?

Pinches ojetes del inframundo celestial... son judíos venerados por el Demiurgo tecnocrático- necropolítico... son prototipos religiosos, los hicieron incidir en mi mente, ahora se la pasan asustándome, me sobajo ante sus enormes vergas calcinadas, son DOMINATRIX de pueblos y lenguas, las acarician con liquido seminal hetero-digital... Vejestorio, vetusto y Vejete... Así se =) se construyen las imágenes Estereotípicas del Mesías, los venidos del Cielo y las estrellas [Los Ungidos y lubricados con aceites frutales orgiásticos] [TANTRA]

Permito que la culebra se desenvuelva en el laberinto del asta bandera

Sobre la banda cicatriz de tu Hymen perforado... Magia putrefacta ¿A que huele? ... Suplica, gemido y deseo carnal de adoración hacía el Demiurgo por el Resto de los Siglos [Corpus Christi]

Ya de nada sirve que vengas y me implores por la desvinculación de Tu pueblo para con la religión, están predestinados a la máquina tanatrópica incesante y la soberanía ya sólo un juego de formar Muros, Justificaciones de las Conquistas...

Insurrección 1810

GRITO

Los levantamientos indígenas están paralizados, enclaustrados y castrados...

Las convenciones religiosas toman la rienda del designio de un PUEBLO... y los militares son esfinges demoniacas que hacen cumplir la palabra que dice el CURA... las iglesias son cavernas decimonónicas que reflejan el estado de sometimiento de una comunidad adulterada por palabras y credos vacíos de cualquier espíritu de Verdad... los Caudillos dejan huellas iconográficas de su hostigamiento fútil, saben que la guerra ya se libra en regiones MULTI-dimensional de lo que los clérigos llaman Realidad Divina...

Son eras de Información

No de Religiosidad penetrante...

La historia Mejicana ha de reescribirse con líneas de código Hiper-digital para librar la contienda con entidades supra-humanas y en espacios que desafían el sentido común de la Plebe...

Dime, vejete: ¿Quiénes fueron estos sujetos inabordables?

Chinga tu Putísima Madre [Sapir- WhÖRf] Nieta de Mi vida.

Ándale... contéstame... Quiero saber acerca de Agustín de Iturbide, Guadalupe Victoria, Vicente Guerrero y también de Antonio López de Santa Anna...

--- Son meras imágenes decimonónicas de un Méjico chingado mijita...

Aléjate del umbral de la Rebelión de las masas moldeables... rehúye, avientales la Madre... Teme de la Movilización que haga proclive su Propia Auto-destrucción... Connotación Sexual es lenguaje del mexicano promedio... la arquitectura de sus circunvoluciones cerebrales están libidinizadas por el ímpetu que hace constante señalamiento del rebajamiento de la Madre secularizada... Son complejos edípicos que aún no se trascienden...

Óyeme bien... Coyote maloliente... el Statu Quo está por envolverte, recorrer tu cuerpo y adentrarse por el esfínter artificial que has contraído y expandido... El establishment actual mejicano es una serpiente recalibrada en el espacio tecno-digital, ya déjate de mamadas del

Mejicanismo Clásico- Post-colonial.

El panadero mata al Cura,
Miguel Hidalgo resplandece sin atadura,
la posibilidad es inminente, pero ya no se libera
el cuerpo del mejicano es obsoleto en esta era
las incontables cervezas genético-digitales auguran
la llegada del Revesteratrol, a los jóvenes ya no los aseguran,
son condimentos manipulables, quienes ejecutan este destino
son actores que planean la propagación del deseo libertino,
el centésimo mono a flote y todos los demás chupan la banana dura...

|°]]][[[

|°¬